

Gutes Geschäftsjahr gefeiert

Apéro im Freien, weihnächtlich dekorierte Werkhalle, informative Präsentation der Geschäftsleitung, üppiges Buffet zum Abendessen, angeregte Gespräche, strahlende Gesichter: Das war die Weihnachtsfeier 2018 der Birchmeier-Gruppe.



Die geehrten Jubilare und Pensionäre.

DÖTTINGEN (er) – Die Feier stellte den gelungenen Abschluss eines guten Geschäftsjahres dar. Nach dem imposanten Jahresrückblick-Film starteten Markus Birchmeier und Michael Zehnder ihre Präsentation mit News und Informationen zu allen Firmen der Gruppe. Markus Birchmeier, Geschäftsführer und Inhaber, freute sich dabei über die gute Auslastung und dankte seinen Mitarbeitern für den Erfolg: «Wir werden mit vollen Auftragsbüchern ins Jahr 2019 starten. Dazu hat vor allem auch die gute Zusammenarbeit aller Firmen der Gruppe beigetragen. Wir haben ein anspruchsvolles Jahr erlebt, das wir nur dank eurem grossem Einsatz so erfolgreich abschliessen können», lobte er sein Team.

Besonderes Interesse weckten die Informationen bezüglich der geplanten Übernahme der Bauunternehmung Obrist aus Wallbach. Birchmeier forderte die Belegschaft auf, die allfälligen neuen Mitarbeiter kameradschaftlich willkommen zu heissen.

Ehrung für langjährige Mitarbeitende

Als Höhepunkt des Abends fanden die Ehrungen der langjährigen Mitarbeitenden statt. Ihre grossen Leistungen wurden hervorgehoben und die Jubilare mit grossem Applaus und Standing Ovations auf die Bühne gebeten. Weitere drei Mitarbeitende wurden in ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Nach dem

offiziellen Teil wurde das herrliche Deserterbuffet eröffnet. Die Feier zog sich an der Bar bis in die frühen Morgenstunden hinein. Die Birchmeier-Gruppe konnte folgenden Mitarbeitenden gratulieren:

Arbeitsjubiläen:

25 Jahre: Naim Berisha (Maschinist Tiefbau).

20 Jahre: Markus Birchmeier (Geschäftsführer), Dzenur Kurtisi (Baufacharbeiter Hochbau), Jürgen Liening (Tiefbau Polier).

15 Jahre: Nelson Costa Silva (Baufacharbeiter Tiefbau), Werner Ebner (stellvertretender Spartenleiter Erd-, Rück- und Wasserbau), Marco Imfeld (Maurer Hochbau), Rui Filipe Rosa Bernardino (Betonbohr- und Trennfachmann), Mario Heizmann (LKW-Chauffeur), Armin Keller (Leiter Werkhöfe, Kopas).

10 Jahre: Matthias Scherzinger (Vorarbeiter Hochbau), Wendelin Schmidt (Maschinist), Uwe Linnmann (Baufacharbeiter Tiefbau), Carlos Pereira da Silva (Baumaschinenführer), Philipp Haller (Strassenbauer), Mike Huber (Maurer Hochbau), Frank Brogle (Polier Hochbau).

Pensionierungen: Josef Schmid (ehemaliger Geschäftsführer Gebr. Kaufmann AG, 40 Jahre), Francesco La Marca (Maurer Tiefbau, 32 Jahre), Armando Ferreira (Pflasterer, 31 Jahre).